



SEMARAK HARI KESEHATAN NASIONAL **Aksi Donor Darah, Antisipasi Kebutuhan Musim Hujan**

YOGYA (KR) - Dinas Kesehatan Kota Yogya menggelar aksi donor darah sebagai salah satu semarak peringatan Hari Kesehatan Nasional (HKN) ke-60 pada tahun ini. Aksi yang digelar di Grha Pandawa Balaikota, Selasa (5/11) kemarin sekaligus untuk mengantisipasi kebutuhan masyarakat atas darah selama musim hujan.

Kepala Bidang Pelayanan Kesehatan Dinas Kesehatan Kota Yogya Waryono, mengatakan aksi donor darah kali ini bertujuan untuk meningkatkan jumlah pendonor darah tetap sukarela. Pihaknya juga terus berusaha untuk memenuhi kebutuhan darah yang selalu tersedia bagi masyarakat.

"Untuk meningkatkan jumlah donor darah sukarela yang tetap, kita selalu memonitor peserta yang sewaktu-waktu membutuhkan darah. Kegiatan ini juga bekerja sama dengan PMI Kota Yogya," katanya di sela kegiatan.

Dalam aksi donor darah yang telah diadakan pada Juni 2024 lalu, Dinas Kesehatan berhasil melampaui target 200 kantong darah dengan mengumpulkan sebanyak 219 kantong. Untuk kegiatan kali ini, target yang sama ditetapkan, yakni



KR-Ardhi Wahdan

Aksi donor darah meriahkan Hari Kesehatan Nasional (HKN) di kompleks Balaikota Yogya.

200 kantong darah. Sejumlah instansi vertikal juga terlibat seperti kepolisian, TNI, Kejaksaan negeri maupun pengadilan negeri.

Waryono menambahkan Dinas Kesehatan Kota Yogya terus berusaha mempersiapkan stok darah yang memadai untuk menghadapi potensi peningkatan kebutuhan. Terutama di musim penghujan yang sering kali disertai peningkatan kasus penyakit demam berdarah. Selain itu, aksi ini juga bertujuan untuk menambah stok darah golongan langka seperti golongan darah AB. Pihaknya berharap melalui kegiatan ini masyarakat semakin sadar akan pentingnya donor darah sebagai aksi sukarela yang mampu menyelamatkan nyawa dan menjaga kese-

hatan tubuh.

Selain itu, Waryono juga mengungkapkan jajarannya siap mendukung rencana program pemerintah pusat untuk memberikan layanan skrining kesehatan bagi masyarakat yang sedang berulang tahun. Program ini akan menjadi bentuk apresiasi pemerintah terhadap kesehatan masyarakat sekaligus mendorong masyarakat lebih peduli terhadap kondisi kesehatannya.

"Program skrining kesehatan ini sangat sejalan dengan Indeks Layanan Pendidikan (ILP) yang sudah berjalan di Kota Yogya. Program ini juga menjadi langkah penting dalam deteksi dini kesehatan masyarakat dan diharapkan akan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga kesehatan," tandasnya.

(Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 November 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005